

PRÉVOIR annonce la nomination d'un nouveau Directeur Général Délégué

Édouard Bidou, 49 ans, vient d'être nommé Directeur Général Délégué de Prévoir-Vie, compagnie d'assurance spécialisée en assurance des personnes.



Édouard Bidou, médecin de formation, rejoint le monde de l'assurance en 2007, souhaitant mettre son expertise en matière de santé publique au service de la protection des personnes et de la prévention.

De 1998 à 2001, il préside la Société mutualiste des étudiants de la région parisienne (Smerep), période durant laquelle il met en place une consultation de prévention avec l'Union régionale des médecins libéraux (URML) d'Île-de-France.

De 2001 à 2006, il travaille au sein d'un laboratoire pharmaceutique.

En 2007, il intègre PRÉVOIR en qualité de Directeur de l'Innovation et du Développement. Dès lors, il se consacre à la recherche de solutions d'assurance, permettant de protéger la personne dans sa globalité. Il est l'auteur d'un livre paru en 2008, « Les nouveaux paradigmes de la santé » (Editions Larcier).

En 2015, alors Directeur de la Stratégie et de la Transformation, il élabore le nouveau projet d'entreprise de PRÉVOIR, visant à faire évoluer en profondeur l'organisation des compagnies d'assurance du groupe.

En 2017, il prend en parallèle la tête d'une équipe dédiée à la transformation digitale : les outils participent à modifier les pratiques en interne, les développements d'un nouveau site internet et espace client annoncent l'accélération de la multidistribution par les compagnies d'assurance.

Désormais Directeur Général Délégué, il aura notamment en charge le pilotage des compagnies d'assurance, aux côtés de son Président-directeur général, Patricia Lacoste. Cette dernière précise ainsi :

« Au niveau des sociétés d'assurance, Édouard Bidou, qui pilotait déjà le plan de transformation, sera à mes côtés pour diriger les compagnies d'assurance, réussir le plan stratégique et atteindre nos objectifs ».

À propos de PRÉVOIR

Groupe familial indépendant, PRÉVOIR est un acteur important de l'assurance des personnes qui offre une protection contre les risques de la vie aux particuliers et aux professionnels.

Spécialiste de la prévoyance depuis plus d'un siècle, référent sur l'assurance dépendance, il propose à chacun des solutions simples pour se protéger contre les risques du quotidien, anticiper les moments difficiles de la vie, protéger sa famille, préparer l'avenir et pouvoir réaliser sereinement ses projets.

PRÉVOIR se réfère chaque jour à des valeurs de solidité et de proximité, au bénéfice de toutes ses parties prenantes. Sa signature résume sa promesse : Mieux vivre demain, dès aujourd'hui.

Le groupe gère 4,3 milliards d'euros d'actifs, son chiffre d'affaires consolidé est de 578 millions d'euros en 2017. Son actionnariat est stable : son capital est détenu à 70 % par les descendants des familles fondatrices et à près de 30 % par les salariés.

La qualité de sa gestion lui vaut une notation stable depuis 11 ans : A- pour les sociétés d'assurance et BBB pour la société holding (notation S&P Global Ratings).

Depuis janvier 2019, avec l'entrée d'AssurOne et de Utwin dans son groupe, PRÉVOIR élargit son offre et ses moyens de distribution afin de satisfaire encore mieux ses clients. www.prevoir.com

Contact presse : Le Bonheur est dans la Com '

Ingrid Launay-Cotrebil – Aurélie Fitoussi

01 60 36 22 12 – launay@bcomrp.com – fitoussi@bcomrp.com